

Les Journées Continentales contre le néolibéralisme ont commencé aujourd'hui en Uruguay



Montevideo, 16 novembre, (RHC)- Les Journées Continentales pour la Démocratie et contre le néolibéralisme ont commencé aujourd'hui en Uruguay avec la participation de milliers d'activistes de la région, le regard mis sur la définition d'actions conjointes dans ces domaines.

Selon les organisateurs, parmi les axes fondamentaux de la rencontre, qui prendra fin samedi prochain, figurent la lutte contre les accords de libre-échange et contre les transnationales ainsi que la défense de la démocratie.

Un autre des thèmes importants à l'ordre du jour de la rencontre, à laquelle assistent des représentants de mouvements sociaux, de syndicats et d'organisations populaires, paysannes, écologistes et féministe, est l'élan à l'intégration des peuples de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/147538-les-journees-continentales-contre-le-neoliberalisme-ont-commence-aujourd'hui-en-uruguay>



Radio Habana Cuba